

ECONOMÍA

Vivienda en la costa: la fotografía por localidades

FINANZAS.COM / MADRID | Día 19/08/2015 - 01.48h

► Los expertos comentan que, más que apostar por una costa o por otra, por la del Sol o la Levantina, lo mejor es analizar municipio por municipio y quedarse con los más emblemáticos



JUAN CARLOS SOLER
Playa de la Albufereta en Alicante

Cómo está el mercado inmobiliario de la costa? César Hernández, de Sociedad de Tasación, dice que la recuperación es generalizada, pero variable. **¿Qué quiere decir con esto?** Pues que en unos sitios se ven pequeñas bajadas y en otros pequeñas subidas. Esta dinámica no tiene lugar sólo entre costas diferentes o entre localidades distintas. **Según Hernández, también sucede dentro de una misma ciudad, según calles o barrios.** Es algo a tener en cuenta cuando se plantea comprar una casa en la costa. Jesús Duque, de Alfa Inmobiliaria, da más pistas respecto a lo que ocurre en el mercado inmobiliario de la costa española. Así, dice que la Costa del Sol está remontando y que Levante se está estabilizando gracias a que han recobrado interés las viviendas muy baratas. En el Cantábrico, se ha tocado fondo, pero está bastante parado.

Continúa leyendo esta noticia en Finanzas.com

COMENTARIOS

IMPRIMIR

COMPARTIR

EN VÍDEO

Toda la actualidad de Economía

EN IMÁGENES

Toda la actualidad de Economía

Noticias relacionadas

► Borja Mateo: «La mejor política de vivienda es un desahucio rápido de quien no puede pagar»

Sigue ABC.es en...



COPE **Wenger ya tiene el puesto hecho, probablemente no busque otro delantero**

Escucha "La Noche" en directo

Más información en COPE

Últimos Posts



NUESTRO DINERO

por Fernando González Urbaneja

Beneficios bancarios, cuidado con...



LA RIQUEZA DE LAS REGIONES

por Asociación Española de Ciencia Regional

Fin de curso, inos vemos en septiembre!

CUENTAS CONMIGO

por Yolanda Gómez

El dinero es miedoso

CON PERMISO

por María Jesús Pérez Martín

Lagarde es del PP... por ahora.....